



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Ignacio ECHÁNIZ SALGADO, Diputado por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes **preguntas al Gobierno**, de las que desea obtener **respuestas por escrito**.

Ángel Cequier, presidente de la Sociedad Española de Cardiología desde octubre de 2019, concedió una entrevista a la prensa sanitaria especializada el pasado mes de diciembre en la que puso de manifiesto la necesidad de tomar medidas para poner solución a la carencia de cardiólogos que a su parecer padece el Sistema Nacional de Salud, y la importancia de desarrollar las áreas de capacitación específica en la especialidad.

Por ello se pregunta:

- ¿Tiene previsto el Gobierno implementar alguna medida para mejorar la gestión y la planificación de las plantillas de cardiólogos en el Sistema Nacional de Salud para garantizar que la necesidad de estos especialistas estará cubierta en los próximos años? (De ser así, precisar las medidas y concretar objetivos pretendidos e inversiones que se prevé realizar.)
- ¿Tiene previsto el Gobierno desarrollar las áreas de capacitación específica en el ámbito de la Cardiología?



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

De ser así, ¿En qué plazos de tiempo? ¿Tendrá en cuenta el Gobierno las valoraciones y aportaciones de la Sociedad Española de Cardiología al respecto?

De no ser así, ¿Por qué motivo?

Madrid, 03 de enero de 2020

Fdo:

EL DIPUTADO

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA